

Villa en venta en Benahavis, Costa del Sol

2.620.000 -
2.620.000 €

Costa del Sol, Benahavis Referencia: 27866  5 - 5  5 - 5  295m² - 295m²



Costa del Sol, Benahavis

Esta propiedad muestra el verdadero significado de la frase «joya escondida». Escondida en una de las zonas más verdes e impresionantes del campo natural de la Costa del Sol, esta residencia se asienta en una generosa parcela rodeada de jardines bellamente cuidados, que se integran perfectamente con el paisaje natural vecino. Recientemente y totalmente renovado, esta propiedad es elegante y con estilo, incluso con muebles mínimos. La planta baja se abre para revelar un amplio y abierto concepto de sala de estar, zona de desayuno y comedor. El salón se completa con una chimenea abierta y goza de una enorme cantidad de luz natural que se filtra a través de inmensas puertas correderas de terraza. Con ventanas y puertas en casi todos los lados, la iluminación es increíble y resalta la inmensidad de la planta abierta. Con las ventanas totalmente abiertas, el interior se funde suavemente con el exterior y permite disfrutar plenamente de las grandes terrazas a lo largo de toda la propiedad y alrededor de la piscina. La cocina es impresionante, adornada con armarios de madera de nogal que combinan bien con los armarios de ónix, que a su vez se yuxtaponen con las encimeras de mármol crema. Los techos son altos, bien iluminados con luces empotradas y la cocina goza de acceso directo al exterior, a la piscina, a través de unas puertas acristaladas en forma de terraza situadas al final de la zona de desayuno. Esta zona de desayuno, con capacidad para 6 personas, junto a la cocina, también está rodeada de puertas acristaladas en las terrazas, lo que permite disfrutar de las comidas al aire libre con las puertas abiertas, o al calor del sol de invierno cuando se filtra a través de ellas cuando están cerradas. También en la planta baja hay dos dormitorios dobles, uno de los cuales goza del privilegio de un cuarto de baño en suite y vestidor privado, y dos cuartos de baño. Los cuartos de baño cuentan con amplias duchas y lavabos dobles, elegantes muebles de madera bajo el lavabo y elegantes azulejos en tonos cálidos de crema, piedra, avena y pizarra, que combinados crean una sensación de opulencia y gusto. En la planta superior hay otros dos dormitorios dobles, ambos con baño privado y acceso directo a la terraza de la planta superior. Una vez más, los cuartos de baño son habitaciones de declaración con la rica mirada azulejos de la pared, bañeras exentas y majestuoso paseo en las duchas. Los grandes ventanales permiten la entrada de mucha luz natural que proyecta sombras y crea una sensación de bienestar. La piscina, de 12 metros de longitud, está elegantemente diseñada. Hay un chiringuito con una habitación y un baño adicionales para mayor comodidad y una cocina exterior con barbacoa, perfecta para largos almuerzos y relajantes cenas nocturnas. La propiedad está diseñada a medida, inteligentemente planificada, privada y tranquila. Da la impresión de estar en medio de la nada, sin embargo, es sólo 15 minutos de la costa, todos los servicios principales, incluyendo tiendas de gama alta, una gran variedad de restaurantes de primera clase y prestigiosos campos de golf.

Aeropuerto: 53 km

Golf: 1.3 km

Restaurante: 50 m

Tienda: 50 m

Mar: 7 km